



18.01.2019 - 09:10 Uhr

H+ est favorable à un financement uniforme incluant les soins

Berne (ots) -

H+ est favorable à un financement uniforme des traitements ambulatoires et stationnaires (EFAS) qui intègre les prestations de soins des EMS et de l'aide et soins à domicile, comme le propose la CDS. Après le soutien apporté à l'EFAS par les cantons, H+ demande maintenant aux décideurs politiques de saisir cette occasion unique de poser les jalons d'un même financement pour toutes les prestations.

H+ se réjouit que les cantons approuvent le financement uniforme des traitements ambulatoires et stationnaires pour autant qu'il comprenne les coûts des soins. Ce signal positif donné par la Conférence suisse des directrices et directeurs cantonaux de la santé (CDS) offre une occasion unique aux décideurs politiques de légiférer sur le financement uniforme. La présidente de H+, Isabelle Moret, précise: «Dans le cadre de la consultation lancée par le parlement sur le projet EFAS, pour la première fois, les cantons ont marqué un signal d'ouverture. Nous invitons le parlement à intégrer les préoccupations légitimes des cantons dans le processus législatif. Le soutien des cantons est en effet essentiel afin de construire une majorité autour de ce projet, qui contribuera à une meilleure maîtrise des coûts tout en améliorant la qualité des soins.»

A l'instar de la CDS, H+ estime que le financement uniforme des prestations ambulatoires et stationnaires de la somatique aiguë et des soins de longue durée présente de grands avantages. Il permettra de réduire les incitatifs indésirables et de réaliser des gains d'efficience entre ces deux domaines. La simplification et l'harmonisation du système de financement contribuera à consolider le partenariat tarifaire. L'EFAS renforcera en outre les soins intégrés, qui vont encore gagner en importance ces prochaines années.

Dans le contexte des délibérations des commissions parlementaires, la CDS s'était prononcée en faveur d'un même financement pour toutes les prestations à la condition que les soins en EMS et fournis par l'aide et soins à domicile y soient inclus. En tant que représentante des intérêts des hôpitaux, des cliniques et des institutions de soins, H+ soutient cette approche et invite le parlement à en faire de même

Contact:

Isabelle Moret, présidente

Tél.: 079 332 08 23

E-mail : info@isabelle-moret.ch

Anne-Geneviève Bütkofer, directrice

Tél.: 031 335 11 00

E-mail: anne.buetikofer@hplus.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100062172/100824055> abgerufen werden.